



# Elternabend „neue Medien“

Referent: Martin Ostwinkel

18.Juni.2024

19:00 Uhr bis ca. 21:00 Uhr

Liebe Familien,

wir hoffen, dass es Ihnen und Ihren Familien gut geht. Dieser Brief dient als Erinnerung an unseren bevorstehenden Elternabend am **18. Juni 2024 von 19:00 bis 21:00 Uhr in der Mensa.**

Wir sind sehr froh, dass wir Herrn Ostwinkel, Kriminaloberkommissar, als Gastredner für dieses Treffen gewinnen konnten. Er wird ein wichtiges und immer relevanter werdendes Thema ansprechen - Neue Medien und die Sicherheit unserer Kinder.

In seinem Vortrag wird Herr Ostwinkel wertvolle Einblicke in die Nutzung neuer Medien durch Kinder und Jugendliche geben und Tipps und Ratschläge für den sicheren Umgang mit diesen Medien teilen. Wir sind überzeugt, dass Sie, wie wir, viel von seiner Expertise lernen werden.

Über ihre Teilnahme am Elternabend würden wir uns sehr freuen. Es bietet uns die Möglichkeit, gemeinsam zu lernen und Strategien zu entwickeln, um die Sicherheit unserer Schüler und Schülerinnen in der digitalen Welt zu gewährleisten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und eine produktive Diskussion.

Mit besten Grüßen

Ludwig Herzog